



Nachricht von Terra

(durchgegeben an Claudia H. am 06.02.2023)

Liebe Menschen!

Ihr wart, die meisten zumindest, mehrere Male auf der Erde - mal als Mensch, als Tier, als Pflanze, als Elementarwesen, im Mineralienbereich, zwischendurch mal auf anderen Planeten.

Doch will ich mich jedoch heute als Erde mit Euch unterhalten! Aktuell spreche ich als Terra, auf diesem materiellen Planeten seid Ihr Menschen nun.

Heute gab es ein schweres Beben. Es ist in jedem Menschen Karma, der als Opfer bei diesem Beben starb. Jeder wollte zum jetzigen Zeitpunkt die Dimension wechseln.

Wisst Ihr, Terra fühlt sich wie in einem Korsett. Druck von den Dunklen, Druck von den schlechten Gedanken, Druck von all den Giften, Druck von diesen irrsinnigen Kriegen, von allen Seiten her Druck.

Ich werde weiter explodieren! Beben, Vulkane, Überschwemmungen, Hitze, Pole verschieben sich und dadurch kommen die Erdplatten in Schwankung.

Wind, Tornado, Hitze, zu viel Regen, zu viel, zu viel, zu viel von so Vielem, aber es ist immer noch nicht das Äquivalent zu dem, was ich Terra über die Jahrtausende wie ein Schwamm geschluckt habe. Und dann ist es mit einem Male zu viel, der Schwamm kann nichts mehr aufnehmen!

So geht es mir, Terra, im Moment, ich schreie so laut, aber selbst die Aktivisten der letzten Generation fahren nach ihrer Kundgebung mit dem Flieger in den Urlaub.

Ihr Menschen hört mich immer noch nicht. Erst wenn Menschen sterben, dann ist Eure Hilfsbereitschaft und Liebe da - dann merkt Ihr, dass Ihr eins seid!



Meine Explosionen sind noch nicht zu Ende und es werden weiter Menschenleben sterben. Nochmals, diese Menschen stellen sich in den Dienst an Euch, sie wissen: nur dann werdet Ihr wach! Es werden Euch die Augen aufgehen und bald rausfallen vor Entsetzen, die Erkenntnis folgt auf dem Fuß.

Wir sind alles Menschen, jeder hat ein Recht zu leben, wir sind EINE Sternennation. Wir können nur GEMEINSAM überleben!!!

Meine Explosionen werden *trotz allem* noch moderat ausfallen, die Quelle bittet mich darum und stützt mich, damit ich nicht zusammenbreche.

Ohne die Hilfe der geistigen Welt wäre ich schon längst zerbrochen. Da mir meine Seele Gaia fehlt, werde ich wie ein Patient auf der Intensivstation am Leben / Existieren gehalten!!! Wie freue ich mich auf das Heimkehren zu Gaia in die 5D Erde - dann und nur dann hat mein Leiden ein Ende!

Ich – Terra - bin so erfreut und stolz und heimwehmütig, wenn ich erfahre, welch ein Juwel die 5D Erde ist und sich noch weiterentwickelt. Ich sehne so sehr den Moment herbei, nach Hause zu gehen - ich kann es kaum noch erwarten!

Die Quelle bittet mich um Geduld, und so bringe ich noch weiter Geduld auf, aber genug ist genug. Die Quelle kennt die Gründe für den AUFSCHUB.

Bis dahin werde ich weiter explodieren! Aber je mehr Menschen den freien Weg zur Quelle in Freiheit, Licht und Liebe aktiv gehen, desto eher kann ich mich beruhigen, desto weniger Medikamente braucht der Patient.

Trotz allem, Terra liegt auf der Hospizstation und bittet die Menschen, ihren weiteren Weg nach Hause zu Gaia würdig gehen zu dürfen. **Werdet endlich wach, Ihr seid eine Sternennation auf dem blauen Planeten.**

Es liegt so viel in Euren Herzen und Euren Händen!!!